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ENTIDAD DE CONSERVACIÓN POLÍGONO SANTA ANA 
ACTA DE LA JUNTA DE GOBIERNO 

DEL 21 DE JUNIO DE 2.022 
 
 
 
Reunidos en las oficinas de la Entidad de Conservación, a las 19:00 horas del 
día de la fecha. 
 

ORDEN DEL DÍA: 

 

1.- Aprobación del acta de la reunión de la J.G. del 19 de mayo de 2.022. 

 

2.- Constitución comité ejecutivo J.G. 

 

3.- Renuncia presentada por el miembro de la J.G. D. José Moreo Meca y 

sustitución, si procede.   

 

4.- Aprobación del nuevo borrador del convenio para firmar con el 

Ayuntamiento.   

 

5.-Ruegos y preguntas. 

 

ASISTENTES: 
 
PRESIDENTE: D. Juan Molina Amorós. 
VICEPRESIDENTE: D. Rafael Presentación Antón. 
SECRETARIA: Dña. Isabel Bianqui Martínez. 
VOCALES: 
D. Francisco Espín Jiménez 
D. Francisco Moreno Meroño 
D. Carlos Aparicio Santos 
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D. Juan Antonio Zaplana 
D. Juan Francisco Sánchez Ros (Representado por D. Francisco Espín). 
 
 
Representante Administración:   D. Juan Pedro Torralba. 
Gerente E.C. …………………… Dña. Matilde Hernández.  
 
 
 

1.- APROBACIÓN DEL ACTA DE LA REUNIÓN DE LA J.G. DEL 19 DE    
MAYO DE 2.022. 
 
Se aprueba por unanimidad. 
 
2.- CONSTITUCIÓN COMITÉ EJECUTIVO J.G. 
El artículo 32 de los estatutos que rigen esta E.C. contempla que la Junta de 
Gobierno, para el mejor ejercicio de sus competencias podrá constituir un Comité 
Ejecutivo con delegación permanente o temporal de parte de sus facultades, 
fijando su cometido y, en su caso, el régimen interno para el funcionamiento del 
mismo. El Comité ejecutivo estará formado por el presidente, vicepresidente, 
secretario y el representante de la Administración actuante. 
Se comenta el tema, considerando que no hace falta en la actualidad, la creación 
de este comité, si más adelante hiciera falta por un tema puntual pues se 
estudiaría nuevamente la creación de este.   
 
 
3.- RENUNCIA PRESENTADA POR EL MIEMBRO DE LA J.G. D. JOSÉ 

MOREO MECA Y SUSTITUCIÓN, SI PROCEDE.   

El pasado día 6 de junio el vocal de esta J.G. D. José Moreo Meca presentó su 
renuncia a la misma. Se admite esta dimisión y se plantea el asunto de suplir 
esta vacante, se comentan dos nombres de propietarios y finalmente es elegido 
D. Nils Martínez Fernández como nuevo miembro de esta J.G. 
 
 
4.- APROBACIÓN DEL NUEVO BORRADOR DEL CONVENIO PARA 

FIRMAR CON EL AYUNTAMIENTO.   

Tras varias reuniones de trabajo de la junta de gobierno para el estudio y 
modificación si procede, del borrador de convenio de colaboración entre la E.C. 
y el Ayuntamiento de Cartagena, una vez modificados algunos puntos y contando 
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con el visto bueno de la mayoría de la Junta, se envió al concejal D. Juan Pedro 
Torralba, nos comenta que se lo ha pasado a la concejala de Hacienda y al 
concejal de Infraestructuras para que lo estudien y vean la viabilidad de los 
distintos puntos del convenio.  
 
El gran obstáculo es el tema de las tasas de residuos sólidos, se está estudiando 
el tema con las concejalías y los técnicos correspondientes para determinar a 
quien corresponde el pago de dichas tasas, así como las posibles soluciones a 
este tema.  
 
D. Juan Pedro Torralba se compromete a concertar una cita con estas concejalías 
la próxima semana para determinar la solución viable para este tema.  
 
5.- RUEGOS Y PREGUNTAS 

Se presenta un presupuesto de la empresa que nos lleva la asesoría y el 

mantenimiento informático para actualización de la Web de la E.C. con la 

implementación de un módulo de registro de usuarios a zona privada para la 

visualización de la documentación subida por el administrador, dicho presupuesto 

asciende a la cantidad de 399€+IVA, es aprobado por unanimidad el llevarlo a 

cabo, ya que es necesaria esta mejor de la Web. 

Se aprueba enviar a todos los presidentes de comunidades las actas de las 

reuniones de la J.G. desde que se ha formado esta en abril de 2.022. Se hará así 

en los próximos días. 

D. Francisco Espín Jiménez presenta su dimisión por motivos personales, se 

acepta, se acuerda realizar nueva junta en breve para estudiar la sustitución de 

este puesto en la Junta.  

Sin más asuntos que tratar se levanta la sesión, siendo las 21:30 horas del día 

de la fecha.  

 

 

 

      SECRETARIA      VºBº PRESIDENTE 

ISABEL BIANQUI MARTÍNEZ    JUAN MOLINA AMORÓS 


